
Bereits im April 2022 stellte die SPD-Fraktion eine Anfrage (VII/2022/03990) zum Zustand der 
Straße Am Burgberg. Die Bauweise der Straße macht immer wieder Instandsetzungen 
notwendig. Gerade nach Starkregenereignissen musste immer wieder ein Hydrant freigelegt und 
instandgesetzt werden. Der grundhafte Ausbau konnte bisher nicht in den Haushalt eingepflegt 
werden und damit auch keine Verbesserung erzielt werden.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie beurteilt die Verwaltung die aktuelle Situation der Straße? 
2. Inwieweit konnte ein möglicher grundhafter Ausbau vorangetrieben werden? 
3. Inwieweit konnte eine mögliche flächige Sanierung in den Haushalt eingeplant werden? 

 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=20240

